

「みなこだっ子」がんばってるよ

11月になりました。

10月24日のわくわくコンサートリハーサル、25日の本番と全校のみなさんの歌声が響き渡りましたね。その後の5年生の連合音楽会は、みんなの歌も心も一つになって、とても感動しました。

また、夏休みの課題として頑張った結果、石川県発明くふう展や読書感想文コンクールなどで、優秀な成績を収め、たくさん表彰されました。特に発明くふう展では県内の200を超える学校の中から学校賞を毎年のように受賞しています。みなさんの頑張りが表彰というかたちで認められ、大変うれしく思います。



「科学はおもしろい」R5年イグ・ノーベル賞受賞者 みやした ほうめい 宮下 芳明 氏

イグ・ノーベル賞とは「人々を笑わせ、考えさせる」ユニークな研究に贈られる賞です。昨年、この賞を受賞したのが、日本人の宮下 芳明さんです。現在、大学でお仕事をされている宮下さんですが、なんと、みなこだの卒業生です。

宮下さんが発明したのは、電気を通すと味を変えられる箸です。そんな箸を考えるなんて、ほんとうに面白いですね。でも、これ、面白だけではないのです。健康のために、あまり塩をとってはいけない人が、塩をいれなくても塩味を感じることができます。また、からいや甘いなど私たちが知っている味とは別の、新しい味を開発しているそうです。誰も考えつかないような研究をしていたのですね。

みなこだ出身の宮下さんは、小さい頃から科学に親しんで、なんでもやってみた経験が現在の研究に役立っていると言っています。そして、この賞をもらったことでぜひ、「科学はおもしろい」ということを伝えて行きたいと考えています。私たちの先輩を見習いたいですね。

「読書の秋」たくさん、本を読もう

4月から10月まで、図書館の本を借りた人で、読書冊数チャンピオンは、

338冊読んだ5年2組の大和 泰雅さんです。

みなさんも、たくさんの本を読んでほしいです。

★図書館前に各学年の10月分の貸出冊数の順位が貼ってあるので見てくださいね。

校長 中川 佳美